



AVIS PUBLIC

RÈGLEMENT NUMÉRO 2021-19-5 ENTRÉE EN VIGUEUR

Avis public est par la présente donné que, lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert tenue le 17 mai 2021, le règlement suivant a été adopté :

- *Règlement 2021-19-5 modifiant le Règlement concernant les nuisances – abattage des arbres, herbes à poux et souffleurs à feuilles*

Ce règlement a pour objet de modifier le *Règlement concernant les nuisances (2006-19)* afin :

- D'introduire des dispositions relatives à l'abattage des arbres sur le domaine public;
- D'ajouter des pénalités additionnelles suite à l'abattage d'un arbre sur le domaine public;
- D'apporter une spécification pour lutter contre l'herbe à poux; et
- De reporter jusqu'au 1^{er} mai 2022 la tolérance pour l'usage des souffleurs à feuilles à essence.

Ce règlement entre en vigueur le jour de sa publication et il peut être consulté sur le site web de la Ville à l'adresse suivante : www.saint-lambert.ca.

DONNÉ à Saint-Lambert, ce 20 mai 2021.

PUBLIC NOTICE

BY-LAW NUMBER 2021-19-5 COMING INTO FORCE

Public notice is hereby given that at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Saint-Lambert, held on May 17, 2021, the following by-law was adopted:

- *By-law 2021-19-5 to amend By-law respecting nuisances – Tree cutting, Ragweed and Leaf blowers*

The object of this by-law is to amend *By-law respecting nuisances (2006-19)*:

- *Introduce provisions relating to the cutting of trees on the public domain;*
- *Add additional penalties for the felling of a tree on the public domain;*
- *To introduce a specification to control ragweed; and*
- *To postpone until May 1st, 2022 the tolerance for the use of gasoline powered leaf blowers.*

This by-law comes into force on the day of its publication and may be consulted on the City's website at: www.saint-lambert.ca.

GIVEN in Saint-Lambert, on May 20th, 2021.

Cassandra Comin Bergonzi

Cassandra Comin Bergonzi
Directrice du greffe et du contentieux